

Les épreuves ont-elles érodé votre foi ?

Les épreuves
ONT-ELLES ÉRODÉ
votre foi ?



“

**Moi, je veux rester à mon poste de garde,
je resterai debout sur le mur de défense.
J'attendrai pour savoir ce que Dieu me
dira et comment il répondra à mes
plaintes.**

Habacuc 2.1

Je veux célébrer la fidélité, l'endurance, le courage de ces myriades d'hommes et de femmes qui, au fil des siècles, au milieu des tempêtes et des épreuves, ont gardé la foi et se sont accrochés à Dieu. Habacuc était un tel homme.

Alors que beaucoup de ses contemporains avaient tout abandonné, piétiné leurs valeurs, brisé leurs vœux et vomi sur leurs engagements devant Dieu, Habacuc dit : "Non, je resterai fidèle. Je ne plierai pas le genou." Nous retrouvons son histoire dans le [livre](#) de l'Ancien Testament qui porte son nom.

“Votre passé n’a pas d’avenir !”

Habacuc est fidèle, il est décidé, il n'abandonnera pas les choses de Dieu. En termes modernes, il restera à l'église, il ne deviendra pas rétrograde. Mais, regardez attentivement, quelque chose est arrivé à son âme. Des vagues d'épreuves et de tragédies se sont fracassées inlassablement sur les rivages de son expérience avec Dieu et ont érodé sa foi de manière imperceptible. Dans un moment d'honnêteté particulier, il enlève le masque. Avec une transparence presque insoutenable, écoutez-le murmurer ces mots de glace : "J'attendrai de voir ce que Dieu me dira et comment je répliquerai avec mes plaintes." ([Habacuc 2.1](#))

C'est comme si Habacuc disait : "Dieu peut me déclarer ce qu'il veut, il peut m'inonder de promesses, m'annoncer les plus grandes proclamations d'espoir, mais je répliquerai avec une plainte ! Je ne peux pas changer. Ma situation est définitive. Je ne peux pas être aidé, trop de choses se sont passées. Je n'ai pas la force d'essayer à nouveau. L'idée de risquer d'être déçu à nouveau m'est insupportable. Si quelqu'un me blesse une seule fois de plus, je ne m'en remettrai pas."

Avez-vous déjà tenu les mêmes propos qu'Habacuc ? Entendez-vous, jour après jour, semaine après semaine, année après année les grands miracles que Dieu fait ailleurs ? Avez-vous complètement perdu toute capacité de croire en un miracle pour vous-même, votre famille ?

Dieu veut vous répondre en ces termes, comme il l'a fait pour Habacuc : "Écris une vision, grave-la sur les tablettes, afin qu'on la lise couramment. Car c'est une vision dont l'échéance est fixée, elle aspire à son terme, elle ne décevra pas. Si elle tarde, attends-la, car elle s'accomplira certainement, elle ne sera pas différée. Mais le juste vivra par sa foi." ([Habacuc 2.2-4](#))

Quelle que soit votre expérience ou votre histoire, je vous le déclare aujourd'hui : votre passé n'a pas d'avenir ! Ne vous accrochez pas à ce qui est passé, ne soyez pas paralysé(e) par ce qui vous est arrivé. Le Seigneur vous le demande personnellement, solennellement : êtes-vous prêt(e) à recevoir une vision pour vous-même et pour vos bien-aimés ? Êtes-vous prêt(e) à ranimer, à nourrir, à activer, à exercer votre foi ?

Ma prière pour aujourd'hui

Que tout esprit d'amertume, de découragement soit dissipé aujourd'hui dans le nom de Jésus. Je veux garder en mémoire la vision que tu m'as donnée, je crois que tu fais toute chose nouvelle. Amen.

Claude Houde [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1863 PARTAGES